



Post aus Haus Georg

Januar 2025

Liebe Haus Georg Eltern,

ich hoffe, Sie sind gut in das neue Jahr gestartet. Das Schul- und auch Tagesinternatsleben ist schon wieder ganz im Alltag angekommen. Die Zeugnisse stehen vor der Tür und das zweite Halbjahr an der Gaesdonck steht an. Die **Modulkurse** wurden auch im aktuellen Zeitraum zahlreich belegt. Wenn Ihre Tochter im neuen Halbjahr merkt, dass sie noch etwas Unterstützung in der Schule braucht, können wir jederzeit gemeinsam nach passenden Modulkursen oder individuellen Unterstützungsmöglichkeiten suchen.

Es folgen wieder viele **Eindrücke aus dem Hausleben** der ersten Wochen im neuen Kalenderjahr und ein paar Informationen.



Das neue Jahr wurde im Haus Georg sportlich angegangen. Die Mädels hatten beim Schwingen an den Ringe besonders viel Spaß und auch weiterhin sind die Waveboards sehr begehrt. Und auch für die bevorstehende Sportprüfung wurde fleißig geübt.



Natürlich darf das wöchentliche Backen und das Zubereiten von Getränken nicht fehlen.



Ein großer Wunsch aller Mädchen des Hauses Georg war es, in der Hauszeit nach **Siebenge-wald** zum Supermarkt „2 Brüder“ zu laufen.

Jede hatte ein bisschen Taschengeld dabei und wir sind mit vollen Tüten und (siehe Bild) vollen Kartons wiedergekommen. Eine kurze Snackpause auf dem Weg zurück zur Gaesdonck durfte natürlich auch nicht fehlen. Der Ausflug hat für viel Freude und ein volleres Süßigkeiten-Depot gesorgt.



Auch wenn der Name möglicherweise nicht ganz so fein klingt - Das neue Lieblingsspiel der Mädchen ist „Drecksau“. Dieses wird immerzu gespielt, wenn zwischen den ganzen Aktivitäten ein bisschen Zeit ist. Währenddessen reden wir über die Schule und andere Themen, die die Mädchen so beschäftigen.



Besondere Daten im Terminkalender zu Karneval

So langsam wird das Haus Georg für Karneval geschmückt und es kommt mehr Farbe in die Gänge. Ich möchte Sie an dieser Stelle darauf hinweisen, dass der **26.02.** der letzte Schultag vor Karneval ist. An diesem Tag findet keine Betreuung im Tagesinternat mehr statt. Die Schülerinnen und Schüler können nach der 6. Unterrichtsstunde mit dem Bus nach Hause fahren.

Ich möchte Sie bereits jetzt schon einmal darüber informieren, dass wir am **24.02.** eine **Karnevalsfeier** mit allen Häusern des Juvenats veranstalten. Diese findet um 15.11 Uhr statt. Wir legen die Studier-Zeit an dem Tag vor und auch die Modulkurse finden wie gewohnt statt. Danach dürfen sich die Mädels und Jungs so bunt und ausgefallen verkleiden, wie sie möchten. Wir feiern in der Juvenatshalle und für Musik, sowie Getränke und Essen ist gesorgt. Im Anschluss gehen alle auch ganz normal zu ihren gewählten Campuszeiten. Geben mir gerne vorab Bescheid, ob Ihre Tochter an dem Tag ins Tagesinternat kommen wird.

Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Karina Lachmann
Internatspädagogin Haus Georg